

## La IED entre México y EU, de vecinos distantes (El Financiero 27/05/08)

La IED entre México y EU, de vecinos distantes (El Financiero 27/05/08) Martes, 27 de mayo de 2008 México perdió competitividad en la atracción de la inversión estadounidense que se realizó en el transcurso del último año, por lo que quedó relegado frente Chile, Brasil y China. Lo anterior se reflejó en la disminución de 32.2 por ciento que experimentó la Inversión Extranjera Directa (IED) proveniente de Estados Unidos al primer trimestre del año, pues se ubicó en 2 mil 923 millones de dólares, según datos del Banco de México y del Bureau of Economic Analysis. Un año antes, los flujos de Inversión Extranjera Directa que captó México, procedentes de la Unión Americana, sumaron 4 mil 312.5 millones de dólares. Mientras tanto, en Chile la inversión estadounidense se incrementó 132.22 por ciento de manera anualizada durante los tres primeros meses de 2008, pues acumuló mil 600 millones de dólares, y en Brasil ingresaron recursos estadounidenses por tres mil 384 millones de dólares, lo que generó un aumento de 190.22 por ciento anual. Asimismo, China recibió recursos mayores en 35.93 por ciento